

En medio de la emergencia sanitaria que afecta al país, el presidente Sebastián Piñera nuevamente ha causado revuelo en redes sociales.

Esta tarde fue captado paseando por la playa de Cachagua, donde aprovechó de fotografiarse con la gente.

Anuncio Patrocinado



Lo reprochable es que el mandatario se encontraba sin mascarilla y sin respetar el distanciamiento social.

Todo esto a solo días de extender el Estado de Emergencia hasta marzo y preparando medidas ante un eventual rebrote del Covid-19.

WAVM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Presidente Piñera se paseó por la playa de Cachagua sin mascarilla



Presidente Piñera se paseó por la playa de Cachagua sin mascarilla

y tú, ¿qué opinas?